

Thema: Prater Wien

Autor: A. Richter-Trummer

Strandbar Herrmann eröffnet Beach-Club-Saison Pizzawagen mit Holzofen

Es ist so weit! Die Strandbar Herrmann eröffnet heute, Freitag, um 16 Uhr die Beach-Club-Saison: Zum 10-Jahre-Jubiläum wurde komplett renoviert und an einem neuen, kulinarischen Konzept gearbeitet . . .

Neuer Steg, renovierter Pavillon und 25 Tonnen Sand: Die Strandbar Herrmann rüstet sich für ihre zehnte Saison und erstrahlt in neuem Glanz. Glanzvoll ist auch das kulinarische Konzept: „Wir werden tageweise einen Burritowagen und ei-

nen Pizzawagen hier haben“, so Strandmeister Alex Kaiser: „Im Lkw mit Holzofen hinten drauf werden die Pizzen für unsere Gäste frisch gebacken.“

Am Samstag gibt's übrigens auch Kinderprogramm: Ab 10 Uhr unterhält der Praterkasperl die Kleinen, während die Eltern gemütlich brunchen.

A. Richter-Trummer



Pizzawagen mit Holzofen (o. und re.). 25 Tonnen Sand wurden aufgeschüttet (u.).

